

DUEL

Le coup fut rapide, précis, bien qu'à cette distance, ils n'auraient pu rater leur cible...

On appelle cela "*une Impasse Mexicaine*". Un duel sans fin, où le bourreau est victime. Impossible de dire qui fut l'un, et qui fut l'autre. Chacun tenant en joue son premier adversaire, tandis qu'il était visé par le second...

Les trois hommes avaient perçu le cliquetis de la détente sous leur doigt, un quart de seconde avant de tomber...

« Ta famille compte sur toi ! »

Ces mots, accompagnés de la remise d'une arme et d'un chargeur plein, se perdaient dans le son criant des haut-parleurs déversant des annonces propagandistes... Le soldat se saisit du fusil, tandis que les larmes de sa toute jeune sœur ne lui dictaient d'autres ordres que d'accomplir le sacrifice pour la cause sensée les mener tous devant leur dieu... Un tasse de thé juste tiède lui réchauffa la gorge plus qu'il n'aurait pu l'espérer. Ses yeux, fermés un instant, laissèrent échapper une larme au moment de poser ses lèvres aimantes sur le front fébrile de la petite fille... Puis il prit la direction de la porte de la maison, porté par le vacarme retentissant des explosions au dehors, et, dans un profond soupir, chargea son arme !

Enfin il sortit...

« Tu mourras avec les honneur ! »

Le jeune caporal, assis à même le sol boueux, remercia son supérieur. Il jeta un œil aux alentours, murmura quelques mots puis se hissa sur ses jambes endolories. Il geignit sous la douleur lui assaillant le genou droit... Mais il oubliait tout cela. Tout comme la promesse envers sa patrie à laquelle il ne croyait plus depuis l'exécution effroyable de son frère et de ses deux sœurs... Ses dents grinçaient lorsqu'il repensait aux paroles de ses supérieurs, ceux-là mêmes qui lui avaient promis la clef du chemin vers l'honneur éternel... Des promesses, encore et toujours ! Aujourd'hui, son combat, c'était son petit garçon de quatre ans ! Pour lui, il n'y avait nul obstacle dans cette guerre...

Même son propre sacrifice...

« La honte tombera sur toi si tu recules !!! »

Il avait été incorporé dans l'armée depuis moins de deux mois, jeune recrue au cœur trop tendre pour le champ de bataille... Envahis d'idéaux révolutionnaires, la triste réalité l'avait frappé dès son troisième jour, lorsque, tout juste marié, son épouse avait été la victime d'une balle perdue, tristement échappée du fusil de l'un de ses camarades... Il ne croyait plus en rien, sinon à l'amertume du combat ! Et, aujourd'hui, à cet instant précis, la seule personne comptant sur lui, c'était lui... Il ne voulait pas perdre la face, ne pas craquer et révéler ses faiblesses sans cesse grandissantes ! Alors il se redressa de derrière la palissade...

La porte tout juste refermée, le soldat, pris par surprise, pointa son arme sur le jeune caporal! Ce dernier mit en joue la recrue, qui elle-même visait le soldat. Les trois hommes tremblaient, le regard exténué. Les sons autour d'eux devenaient inaudibles, lointains, confus... La situation était sans issue, si l'un craquait, l'autre mourrait...

Le soldat murmura qu'il aimait sa sœur et pressa la détente...

Le jeune caporal s'excusa envers son fils, son frère et ses sœurs et pressa la détente...

Enfin, la recrue esquissa un sourire et pressa la détente...

Morgan Ailloud